



Monumento a los Mártires de la Aviación

Más de cien años honrando la memoria de quienes dieron su vida cumpliendo la misión.

Ubicado en la Escuela de Aviación “Capitán Manuel Ávalos Prado” de la comuna de El Bosque en Santiago, el Monumento a los Mártires de la Aviación Militar Chilena fue construido en 1914, siendo inaugurado 1914, como una forma de reconocimiento el aporte de un grupo de

chilenos al desarrollo de la aviación y se constituye como el centro simbólico de la ceremonia, que se celebra cada año el 1° de noviembre “Día de Todos los Santos”.

El monumento está compuesto de una escultura de bronce que tiene un peso cercano a los 800 kilos, con un cóndor en su parte superior. Además posee un monolito de estructura troncocónica en hormigón armado sobre basamento de planta cuadrada, para la época, esto último era una novedad en Chile, lo cual le otorga singularidad al monumento.

Tras la muerte del Teniente Mery y posteriormente, la desaparición del Teniente Bello en 1914, perecieron otros militares aviadores en acto de servicio, como el Sargento Menadier. Por lo que el Monumento a los Mártires de la Aviación Militar Chilena está dedicado a todos los pioneros de la aviación en Chile.

En 2017 se realizó la ceremonia conmemorativa del primer centenario de este monumento, en una actividad presidida por la en ese entonces, Presidenta de la República, junto al Comandante en Jefe de la FACH Jorge Robles Mella.

“Estos combatientes por la paz que hoy honramos decidieron ir más allá de la vida misma para lograr el objetivo que el servicio les demandó en el marco del honor y del valor sin límite hasta rendir su propia y valiosa vida en el cumplimiento del deber”, manifestó en esa ocasión el General Robles, junto con recordar que “el ejemplo de entrega incondicional de todos los mártires de la aviación ha sido y será para los aviadores un ejemplo de vida que sólo nos puede instar a ser cada día mejores profesionales y personas”.

